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例会変更 新年ご祈祷&新年会
16:00～ 新年ご祈祷 安積国造神社
17:00～ 新年会 エルマールプラス(うすい百貨店10階)

あけましておめでとうございます。
味戸会長はご祈祷には参加され
ましたが新年会は参加できませ
んので、皆様によろしくとのことで
した。今日は親睦活動委員会にお
世話になります。下半期もよろしくお願いいたします。

▶ 米山奨学金授与 小林 悦子 米山記念奨学会委員長
昨年4月からウーちゃんの世話クラブとなり、私がカウンセラーと
なりました。今年の3月まであと少しよろしくお願いいたします

▶ ヤダナー・ウーさんのご挨拶
皆さんのお陰様で1年間にたくさんの
資格をとることができました。それから
就職先も決まりまして、明日、就職内定
者の集まりに参加することになりまし
た。学生ビザから就労ビザへの変更も
終わりました。皆さん本当にありがとう
ございます。奨学生としての期間が終
わっても、これからもよろしくお願いい
たします。

▶ 乾杯 長尾 勉 パスト会長

12：30～13：30 ベルヴィ郡山館 本館3階 ビクトワール
▶ 開会点鐘
▶ ロータリーソング「我らの生業」斉唱
▶ 四つのテスト唱和：小林悦子さん

改めましてあけましておめでとうございます。台湾の新竹東北RC
の張さんから、4月にこちらに来られるとの連絡がありました。理
事会で協議した上で、皆さんのご出席をいただいて大歓迎したい
と思います。

▶ 1月のお誕生祝い
蔭山 寿一 親睦活動委員長
津野順子さんへ花束をお渡しし
ます。

▶ 井上 厚さん 「付郵便・公示送達について」
探偵事務所の業務に、最近は付郵便送達とか公示送達などの
居住地・所在調査があります。付郵便・公示送達とは、相続とか
損害賠償などで弁護士や司法書士が訴状を送る際に、被告の住
所や就業先などが判明しているのに、居留守などを使われて通
常の送達（特別送達）で送った訴状が受理されなかった場合に
行います。これにより、実際に書類を受け取ったかどうかに関係
なく、法律上は受け取った場合と同じ効果が発生することにな
り、裁判の準備を開始できることになります。付郵便・公示送達を
行った場合、被告が裁判を欠席しても原告の請求をすべて認め
た扱いになり、原告側の勝訴になりやすくなります。被告の居住
を証明するためには、実際に訪問して住居の所在調査をするし
かありません。弁護士や司法書士の職務上で発生する内容です
が、探偵業法の定義にあるように、聞き込み、尾行、張込み等によ
る実地の調査は探偵業者が得意としているため、弁護士や司法
書士から探偵業者に依頼されることがあります。
公示送達とは、被告の住所に訴状を送達したのに、所在不明で
戻って来てしまうような場合の送達方法です。裁判所は公示送
達を行うべきか否かを慎重に判断し、訴状など送達に関係する
書類を裁判所内で保管し、裁判所の掲示板に被告の名前や事
件名など詳細に記載された書面を掲示します。張り出されてから
一定期間経過しても本人が書類を受け取り来なければ、送達さ
れたものとみなされます。
探偵業者は現地などで得た資料を報告書にまとめて、依頼者の
弁護士や司法書士に提出します。付郵便とか公示送達があるこ
とを知らない人も多いようです。この機会に皆様に知っていただ
いて、身の回りでおきている困り事を泣き寝入りするしかないと
考えているような、情報弱者の方々に伝えてもらうだけでも、世の
中のためになるのではないかと思っております。



12：30～13：30 ベルヴィ郡山館 本館2階 イシス
▶ 開会点鐘
▶ ロータリーソング「我らの生業」斉唱
▶ 四つのテスト唱和：藤田弘美さん
▶ ゲスト：中央分区ガバナー補佐　初瀬 照夫様(郡山RC)
　　　　 中央分区幹事　幕田 宙晃様(郡山RC)
　　　　 郡山RC会長　佐藤 尚宏様
　　　　 郡山RC副幹事　中原 喜範様

友好クラブの台湾の新竹東北RCの皆さんが4月に来日したいと
いうことです。3年ぶりに皆さんで歓待したいと思っております。皆
様の参加をお願いしたいと思います。

▶ IMのご案内 佐藤 尚宏 郡山RC会長
2022-23年度国際ロータリー第
2530地区中央分区IMの宣伝に
まいりました。2月4日(土)2時半
から登録、3時から開会、会場は
ビューホテルアネックス4階の花
かつみです。同時に新会員セミ
ナーを行い、受付は12時45分か
ら、入会3年未満の会員が対象に

なっております。コロナも落ち着いていない中ではありますが、万
全の対策を施して運営してまいりたいと思っております。IMは分
区内10クラブのロータリアンの合同研修であり、分区内会員相
互の懇親・親睦を目的としております。テーマは「クラブ奉仕を考
える」です。クラブ奉仕を学び、変化に応じたロータリークラブの
あり方を考える機会として、初瀬照夫ガバナー補佐による基調講
演がございます。その後に各クラブの代表者から5～10分の発
表をいただきます。そして石黒秀司パストガバナーの講評をいた
だき、その後に充分コロナ対策をいたしまして懇親会も用意して
おります。ぜひ皆様のご参加をお願いいたします。

▶ 中央分区ガバナー補佐　初瀬 照夫様(郡山RC)
今日は貴重な機会をいただきましてありがとうございます。私は
「みんなが良くなって初めて自分が良くなる。自分は後なんだ」と
最近やっとわかってきました。今日の分厚い資料はお帰りになっ
てから見ていただきたいと思います。私はロータリーは「お米と
ぎ」だと思っています。お米をとぐためにかき混ぜるのは会長であ
り、クラブのルールであり、クラブの先輩です。私たちお米は、それ
ぞれが擦れ合い、研ぎ澄まされていきます。私がロータリーに本
気になり出したきっかけは、いろいろな言葉です。
私たちの一番の関心事である「どうすれば会社は儲かるのか」は
ロータリーでは教えてくれません。どういう人間になれば事業が
発展・繁栄するかということをロータリーは教えてくれます。会社
のトップは、それなりの人格・品格を持たないと誰もついてきませ
ん。ロータリーは「人づくり」の道徳運動です。

ロータリーを1本の樹として
考えると、中心にあるのは立
派な幹で、そこに5つの奉仕
がついています。ロータリア
ンには品格、謙虚と寛容が
必要です。謙虚だと人のいい
ところが見えてきます。寛容
は私は価値観の違いを我慢
すること、耐える力だと思っ
ています。ロータリーの新会
員には「豊かな人生の方法」

を教えなければなりません。ロータリーの目的は「奉仕の理念」
(The Ideal of Service)を奨励し、これを育むことです。この
「サービス」とは何なのかということが大事です。英文の「ロータ
リーの目的」は「：」(コロン)と「；」(セミコロン)で終わっています。右
と左が一緒だということです。ロータリーに「サービス」の理念を
持ち込んだのはアーサー・フレデリック・シェルドンです。「最もよ
く奉仕する者、最も多く報いられる」という言葉をロータリーに持
ち込みました。シェルドンの「ロータリーの理想と友愛」を米山梅
吉が訳した本の11章に「黄金律」とあります。聖書の言葉で「人に
してもらいたいと思うことは何でも、あなた方も人にしなさい」と
書いてあります。山本五十六は「やって見せ、言って聞かせて、させ
てみて、ほめてやらねば、人は動かじ」と言っています。鉄鋼王のア
ンドリュー・カーネギーの墓碑には「己よりも優れたる人物を身辺
に集めし術を修めし者ここに眠る」と書かれています。
英文の「四つのテスト」には「？」がありますが、日本語訳にはあり
ません。ハーバート・テーラーの「我が自叙伝」を手島知健さんが
訳した試案には「？」がついています。「四つのテスト」を会社に掲
げて、例会で自分を磨き、その気持ちを維持させるようなクラブ
にしないといけないと思います。ロータリーの目的は人格、道徳、
倫理を築き上げることだと考えると、例会は人生の道場だと言え
ると思います。
1915年の「ロータリーの職業倫理訓・道徳律」は基本中の基本
です。それが1989年に「職業奉仕宣言」になり、2011年には
「ロータリアンの行動規範」に変わりました。1989年の「職業宣
言」も素晴らしい言葉で書いてあります。「ふくしま職業奉仕宣
言」を石黒秀司ガバナーのときに作らせてもらいました。この中に
も「例会を通して自己を磨き、『奉仕のこころ』を高めます」とあり
ます。自分自身を律するということです。ロータリーは根本的には
自分を磨き上げていくということにあると思います。「決議
23-34」の優しさ、思いやり、気遣いをクラブの中で発揮しなけれ
ばいけません。今年のRI会長のジェニファーさんも「クラブ奉仕
ができない人に社会奉仕なんかできるわけがない」と言っていま
す。私は“Service Above Self”を「みんなが良くなって初めて自
分が良くなる。自分は後なんだ」と自分なりに訳しています。

▶ 味戸 誠一郎 会長
貴重なお話をどうもありがとうございました。初瀬さんからいた
だいた資料を、ぜひ皆さん熟読してそれぞれ生かしていければと
思います。また、IMへも万障繰り合わせて出席お願いします。


